

Rückblick 17. und 18. Kalenderwoche

Im Hort Sandersdorf wurde ein eigenes Restaurant gegründet. Mit viel Kreativität beim Basteln wurde von jeder einzelnen Pommes bis zum eigenen Laden alles selber gebastelt.



Auch Geburtstage wurden gefeiert. Unsere Erzieher/innen haben es gemeinsam mit den Kindern so richtig krachen lassen. Ob Spiele, Tanzen und einfach nur Naschen, die Kinder hatten viel Spaß.



In unserer Back AG wurde wieder fleißig Pizza, aber auch süße Pizzaschnecken gebacken. Mit voller Konzentration ging es ans Eingemachte.



Das Sandersdorfer Hortteam wünscht Ihnen noch eine schöne Zeit und für nächste Woche schöne Ferien.

Euer Hortteam